
 
 

 
 

Indica a possibilidade de 
Notificação de Limpeza de 
Terrenos e construção de 
calçadas naqueles os quais 
não possuem ainda em nosso 
município. 
 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 13 de Março de 2023. 
Autor: Vereador – Ronaldo Sepulveda - PSDB. 
                 
 
 
Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor competente da Administração, verifique a possibilidade de 
Notificação de Limpeza de Terrenos e a construção de calçadas naqueles os quais 
não possuem ainda em nosso município. 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária pois devidos as chuvas tem vários 
terrenos com mato alto na cidade em todos bairros que causam transtornos aos 
vizinhos e moradores das proximidades com insetos e entulhos, onde muitos não 
possuem calçadas atrapalhando o fluxo de pessoas e a acessibilidade forçando a 
passarem pelas Ruas e avenidas em nosso Município. 
 

Tarumã,09 de Março de 2023. 
                                                     32.º Ano da Emancipação 

                                                       30. ° Ano da Instalação 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                                         RONALDO SEPULVEDA 

                                                              VEREADOR-PSDB 
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